



DB Fernverkehr

Danke für das Vertrauen – zwei weitere Mandate für die GDL

Die Betriebsratswahl bei der DB Fernverkehr AG in Köln endete am 27. Oktober 2023 mit der öffentlichen Stimmauszählung. Mit Spannung wurde das Ergebnis einer sehr aufregenden Betriebsratswahl erwartet. Schon vor der Bekanntgabe des Ergebnisses war klar: Die GDL-Kandidatinnen und Kandidaten sowie viele engagierte Mitglieder haben in den letzten Monaten einen fantastischen Wahlkampf im Betrieb durchgeführt.

Mit Erfolg: 130 zusätzliche Stimmen gegenüber der letzten Betriebsratswahl 2022, zwei zusätzliche Mandate sowie eine weitere Freistellung für die GDL-Betriebsräte, die umgehend die Arbeit aufgenommen haben. Somit umfasst die GDL-Fraktion des Betriebsrats in Zukunft acht Kolleginnen und Kollegen. Damit zeigt sich, dass die konsequente Umsetzung der GDL-Politik vor Ort auch den entsprechenden Erfolg mit sich bringt.

Unser Dank gilt den zahlreichen Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen und die Unterstützung. Die GDL-Betriebsräte werden Sie nicht enttäuschen! Ein zweiter großer Dank gilt allen, die diesen Wahlkampf möglich gemacht haben. Wir sagen zudem ausdrücklich Danke an alle Kolleginnen und Kollegen, die ihre kostbare Freizeit für diesen Wahlkampf zur Verfügung gestellt haben. Es gab viele tolle Momente und Aktionen, die über den Wahlbetrieb hinaus die hohe Motivation ausgestrahlt haben.

Diese Motivation wird nun ihre Fortsetzung in der Tarifrunde 2023 bei der DB AG finden. Auch während der anstehenden Tarifrunde ist es von großer Wichtigkeit,

stark, unbestechlich und erfolgreich

die Interessen der GDL-Mitglieder gegenüber dem Arbeitgeber zu vertreten.